

7/14

プロサッカー選手の等身大パネル設置！

中央公民館にて、FC岐阜のホームタウン応援大使 生地慶充(おいじよしあつ)選手が来訪し、本人の等身大パネルを設置しました。ぜひ、記念写真を撮ってSNS等にアップしてみてください! FC岐阜を皆さんで盛り上げましょう!

新型コロナウイルス感染症の感染防止のため、多くの方に集ってもらうことができませんでしたが、代わりに“ほぎもん”がお出迎えしました。



7/15

坂祝保育園にて連れ去り防止教室

坂祝保育園にて、地域学校安全サポートチームによる連れ去り防止教室が開催されました。

この教室は、子どもの連れ去りを未然に防ぐことを目的に行われ、警察官のお話や紙芝居を通して「一人にならない・付いていかない・近づかない・家の人に話をする・大声で助けを呼ぶ」の5つを学びました。

教室終了後には、パトカーの乗車体験が行われ、園児たちはパトカーに楽しそうに乗っていました。



7/18

日本一の会社の工場見学に行こう 来て・見て・発見!

五十鈴東海株式会社岐阜サービスセンターにて、坂祝町青少年育成町民会議青少年部会の企画で親子21名が参加しました。

家電製品や車の部品などになる鉄の加工技術や鉄板が切断される様子を見学することで、親子で「物作り」に触れてもらい、共に楽しむことで青少年の健全育成を行うという方針のもとに行っています。



7/19

祝100回!

平成26年4月に開始した町政情報番組『さかほぎ なう!』が、今月で100回目の放送を迎えました。

100回目を記念し、今回のゲスト三品副町長が司会を務め、パーソナリティ小栗かおるさんに質問しました。

番組史上初、小栗さんのリクエスト曲でした。

